

第14回伊勢崎ロータリークラブ主催 伊勢崎ロータリークラブ杯少年ラグビーフットボール大会事業報告書

令和5年5月14日（日）天気がすぐれない中でしたが、伊勢崎ラグビー場にて伊勢崎ロータリークラブ主催、伊勢崎ラグビーフットボール協会主管、後援に群馬県ラグビーフットボール協会のご協力で少年ラグビー大会が開催されました。今年で14回目の事業となりました。第12回、13回大会はコロナ感染症の影響もあり交流戦として行われておりましたが、第14回大会は関係者一同、子供たちも待ち望んでいた大会となりました。大会は伊勢崎市、桐生市、太田市、館林市、深谷市の小学生におけるチームと今回から中学生チームの交流戦も行いました。小学生は2学年で区切り学年別の3クラスに分け、それぞれ1位から3位までにトロフィーを授与しました。総勢約400人が対戦を繰り広げられる中での総合優勝は桐生 Jr ラグビースクールでした。地元であります伊勢崎ラグビースクールは今回、惜しくもいい結果が出ませんでした。来年に期待しています。伊勢崎ロータリークラブからは、総合優勝カップ1個、トロフィー6個、各賞状7枚、ボール33個、ライン引き用石灰などの支出協力をいたしました。他に会員参加者のお弁当、飲料も手配させていただきました。

会員は8時30分に集合し、8時45分からの開会式では関会長の挨拶、伊勢崎市ラグビーフットボール協会高野会長の挨拶、来賓挨拶として群馬県ラグビーフットボール協会後藤理事長のご挨拶をいただきました。





試合が始まると小学生低学年のプレーはとても可愛らしく癒されました。高学年になると少し迫力があり力の差がはっきりと出る感じがしました。また、今回から中学生も交流戦として参加していました。中学生ですと本格的で身体も大きくて力強く迫力がありとても見応えがあり素晴らしかったです。全力でプレーする子供たちや、見守っているご父兄やコーチのお陰でたくさんの元気をいただきました。準備、設営を行っている伊勢崎ラグビー協会様のお陰で進行も順調に進み、12:00～幼児・1～2年生の閉会式が行われ関会長より記念ボールが手渡され、その後14:00～3～6年生・中学生の閉会式が行われ関会長から総合優勝カップ、トロフィー、表彰状、記念ボールが手渡され、最後に関会長より総評をいただき、無事に大会が閉会いたしました。天気は悪かったのですが無事に大会もできて安心いたしました。

本事業を終え、1年間の地域社会奉仕委員の事業が全て無事に終了できたことに対し、会員皆様、事務局角田さんに感謝申し上げます。ありがとうございました。

【出席者】関会長、久保木直前会長、丸橋幹事、峯岸パスト会長、森田パスト会長、新井パスト会長、高橋パスト会長、原会長エレクト、加藤幹事エレクト、大和さん、五十嵐さん、岸さん、小此木さん、新井龍一さん、松島郁夫さん、矢尾さん、松原さん、須藤さん、臂さん、長島義浩さん、安部 計21名

(報告者：地域社会奉仕委員長 安部良憲)